



Congreso mexicano escucha testimonio sobre vida extraterrestre: 'No estamos solos'

Supuestos restos de momias "no humanas" presentadas en la audiencia, en el primer evento oficial del país sobre ovnis



Uno de los dos seres "no humanos" mostrados a los medios de comunicación como senadores en México celebran el primer evento oficial del país sobre extraterrestres. Fotografía: Agencia Anadolu/Getty Images

Los diputados mexicanos han escuchado testimonios de que "no estamos solos" en el universo y se les han presentado los supuestos restos de momias "no humanas", en el primer evento oficial del país sobre vida extraterrestre.

En una audiencia del Congreso el martes, a los legisladores se les mostraron dos cuerpos arrugados con cabezas encogidas, junto con imágenes de video de "fenómenos anómalos inexplicables", por Jaime Maussan, un periodista deportivo convertido en entusiasta de los ovnis.

Maussan dijo que los restos tenían más de 1.000 años de antigüedad y pertenecían a "seres no humanos que no son parte de nuestra evolución terrestre".

"Es la reina de todas las pruebas", afirmó Maussan. "Es decir, si el ADN nos muestra que no son seres humanos y que no hay nada que se parezca a esto en el mundo, deberíamos tomarlo como tal".

[Mexican senate hears testimony on extraterrestrial life: 'We are not alone' | Mexico | The Guardian](#)